

Installé depuis juin 1996 avec ma famille à Bonnevaux, je souhaite participer de plus près à la vie communale en présentant ma candidature aux prochaines élections. J'ai remarqué que depuis quelques années l'aspect de la voirie, les abords de village, le travail de débroussaillage ou l'entretien des cours d'eau et des captages manquent d'entretien du fait d'un suivi insuffisant du travail du cantonnier.

Si je suis élu, je suis prêt à prendre en charge la gestion et le suivi du travail du cantonnier : organisation, programmation, accompagnement et évaluation du travail effectué.

Mon expérience professionnelle et mes compétences dans le domaine des travaux, en tant qu'employé communal, entrepreneur en maçonnerie mais aussi ma connaissance de la commune permettront d'amener une meilleure efficacité dans ce travail.

Pour les petits travaux très nombreux sur la commune, je voudrais remettre au goût du jour des interventions associant élus ou habitants dans un esprit d'entraide et de convivialité.

En tant que conseiller, je voudrais favoriser la démocratie participative, l'exemplarité de l'élu, mais aussi contribuer à faire vivre et à entretenir le patrimoine et l'environnement exceptionnels de notre commune.

Raphael TINGUELY